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En la reunión resumen, el jefe de Estado indicó que la marcha de la implementación de la política de la vivienda en
el territorio está centrada en los subsidios y la necesidad de concluirlas a tiempo.

El encuentro tiene como partida un informe crítico del cumplimiento de las indicaciones de la visita anterior en
agosto de 2018 y en el estado de los principales indicadores económicos de la provincia.

Según mensajes de la presidencia en la red social Twitter, el jefe de Estado afirmó que en la más reciente sesión
de la Asamblea Nacional del Poder Popular analizaron que existen problemas habitacionales en el país.

El presidente recalcó que este resulta un tema en el que 'tenemos la voluntad de resolverlo en el menor tiempo
posible'.

'Hay que trabajar con la perspectiva de incrementar la capacidad constructiva de viviendas para resolver el tema
del fondo habitacional en los territorios', añadió el mandatario.

También Díaz Canel expresó en la cita que se ha hecho un esfuerzo para garantizar los recursos para los más
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necesitados.

Por su parte, se reconocieron las experiencias de las minindustrias locales de producción de materiales de la
construcción de la Empresa Geominera del Centro en Placetas y así como la Empresa Metalconf.

En el encuentro el ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, se refirió a la
necesidad de acercar las exportaciones al productor.

'Villa Clara tiene potencialidades para incrementar la exportación de miel, carbón (vegetal), tabaco, oro, sacos de
polipropileno y, a su vez, contribuir a la sustitución de importaciones', afirmó Malmierca Díaz.

Asimismo, el vicepresidente de los consejos de Estado y de Ministros Roberto Morales enfatizó en la necesidad de
incrementar en Villa Clara las instituciones de ciencia, tecnología e innovación, la formación doctoral cobertura
docente y la atención a las carreras pedagógicas.

Morales recalcó la pertinencia del incremento de la capacidad resolutiva en la atención primaria, vía para
incrementar calidad en el servicio secundario.

Durante la reunión el primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés, apuntó que todas las inversiones para
potenciar la producción de alimentos son prioridades dentro de las prioridades y se debe trabajar sin descanso.
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